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!i>SALUD 

Más de 33.000 madrileños usan el 
sistema sanitario de CLM cada año 
Según los últimos datos del Ministerio, 6.201 castellano-manchegos se desplazan a los 
hospitales de la comunidad vecina cada ejercicio, irri 44% por ciento menos que en 2001 

• El Gobierno de Esperan
za Aguirre recibe anual
mente un 'plus' del Estado 
para atender a 20.000 po
sibles pacientes de la Re
gión, aunque la cifra real 
es sensiblemente inferior. 

LA TRIBUNA/TOLEDO 
La guerra de cifras abierta este fin 
de semana entre Castilla-La 
Mancha y Madrid sigue sacando 
a la luz nuevos datos sanitarios. 
Si el domingo el Gobierno de Es
peranza Aguirre afirmaba que 
Madrid gastaba 150 millones de 
euros anuales en atender a pa
cientes castellano-manchegos, 
ayer fuentes del Gobierno regio
nal confirmaban a este diario que 
más de 33.000 madrileños han re
cibido atención especializada en 
la comunidad durante 2008. 

En concreto, 12.728 madrile
ños pasaron el año pasado por 
las consultas de Atención Espe
cializada de la región -1.347 en el 
Hospital Nacional de Parapléji-
cos- mientras que casi 18.800 
fueron atendidos en las urgen
cias hospitalarias del Sescam. 

En lo que se refiere a la red 
hospitalaria, 6.201 castellano-
manchegos pasaron por los cen
tros madrileños en el año 2007, 
un 44 por ciento menos que en 
2001, ejercicio previo a la asun
ción de las competencias sanita
rias por el Gobierno autonómi
co. 

Del lado contrario, desde los 
hospitales de Castilla-La Mancha 
se atendieron ese mismo año a 
1.604 madrileños, según los últi-

Castilla-La Mancha asumió las competencias sanitarias el i de enero de 2002. / ROSA MARCOS 

mos datos del registro de hospi
talización de pacientes por co
munidades, facilitado por el Mi
nisterio de Sanidad. 

20.000 PACIENTES PAGADOS. 
En este punto cabe señalar que 
desde que se aprobó el modelo 
de financiación autonómica de 
2001, Madrid recibe cada año el 
coste efectivo que le supone la 
atención sanitaria a 20.000 des
plazados castellano-manchegos, 
aunque la cifra real final de pa
cientes es inferior (los ya citados 
6.201 casos de 2007). 

Además de cobrar por estos 
supuestos 20.000 desplazados 
castellano-manchegos cada año 
de las arcas de la financiación au
tonómica, el coste real de 1.656 
de los 61201 pacientes de lá Re
gión atendidos en Madrid fue su
fragado por el Fondo de Gohe-. 
sión. 

Por otro lado, desde la Junta 
de Comunidades se insiste en 
que Castilla-La Mancha invierte 
en sanidad por habitante más 
que la Comunidad de Madrid y 
que la media nacional. Así, des
tacan a La Tribuna que en la pa

sada legislatura se han abierto. 
' cinco nuevos hospitales (Ciudad 

Real, Talavera, Tomelloso, Villla-
rrobledo y Almansa), siendo la 
comunidad autónoma con más 
hospitales nuevos abiertos en 
esos 4 años. 

Frente a esto, el Ejecutivo de 
Esperanza Aguirre sólo inauguró 
en la anterior legislatura un hos
pital, el de Fuenlabrada en 2003, 
y no fiíe capaz de terminar antes 
de las elecciones ninguno de los 
nuevos centros hospitalarios que 
está construyendo en esta legis
latura, añaden. 

«Hay madrileños que 
envidian el sistema 
sanitario de CLM» 

El PP reprueba que la 
Junta «margina a los 
enfermos» déla Región 

LT / TOLEDO 
Las declaraciones del consejero de 
Sanidad de la Comunidad de Ma
drid, Juan José Güemes, quien re
cordó el pasado domingo que son 
muchos los castellano-manche
gos que a diario recurren a la sani
dad madrileña, cuyo modelo ha
bía puesto en cuestión horas an
tes José María Barreda, están 
dando mucho de que hablar. 

El diputado socialista Alejan
dro Alonso subrayó que es eviden
te que los castellano-manchegos 
usan la sanidad madrileña, como 

lo es que los madrileños utilizan la 
castellano-manchega, pues están 
en su derecho. 

La cuestión de fondo, añadió, 
es que la sanidad pública de Castí-
lla-La Mancha es «ejeinplo en Es
paña y en Europa» mientras en la 
Comunidad de Madrid se ha apos
tado por la gestión privada. 

«Me consta que hay ciudada
nos de Madrid que ven con envi
dia el sistema público de salud que 
se está implantando en Castilla-La 
Mancha, ha añadido el parlamen
tario. 

LT/TOLEDO 
Minutos después de que el so
cialista Alejandro Alonso defen
diera en rueda de prensa el siste
ma sanitario de Castilla-La Man
cha, el secretario general del PP 
de la Región, Vicente Tirado, re
prochó que José María Barreda 
«esté externalizando y privati-
zandq buena parte del sistema 
sanitario de Castilla-La Man
cha», quitando así importancia a 
las palabras pronunciadas por el 
presidente regional el pasado 
domingo. . • 

En su opinión, el jefe del Eje
cutivo debería dar respuesta a 
los castellano-manchegos que 
se ven obligados a acudir a los 
centros de salud de comunida
des vecinas, «al estar margina
dos» en Castilla-La Mancha. 

«Lo que tiene que hacer Ba
rreda es hablar menos y hacer 
más por la sanidad de la Región», 
apostilló el secretario general de 
los populares, quien lamentó 
que el presidente regional «nor
malmente dice una cosa y hace 
la contraria». 
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^ FINANZAS 

Araújo avanza 
que la integración 
de CCM podría _ 
completarse en el 
primer trimestre 

AGENCIAS/CUENCA 
La vicepresidenta y consejera 
de Economía, María Luisa 
Araújo, indicó ayer en Cuen- -.. 
ca que espera que el proceso . 
de integración de Caja Casti
lla-La Mancha (CCM) y Cajas-
tur esté completamente ce
rrado en el primer trimestre 
de 2010. 

Araújo explicó que ambas ^ 
entidades están en contacto 
entre sí y con el propio Banco 
de España para definir los tér
minos más concretos en los 
que se va a producir e acuer
do «y eso deberá implicar de
cisiones de sus órganos de go
bierno que requieren de un 
determinado periodo de 
tiempo para ser convocados». 

A su juicio «el primer tri
mestre del próximo año será 
un espacio temporal suficien- ^ 
te como para que este proyec
to de futuro para nuestra en
tidad financiera regional esté -> 
conipletamente cerrado y 
aprobado por los respectivos 
órganos de gobierno y haya
mos pasado a una nueva fa
se». 

Será una nueva etapa «en 
la que Castüla-La Mancha se
guirá contando con una enti
dad financiera, con implica
ción en el territorio, de primer 
nivel», vaticinó. En este senti
do, dijo que es «prematuro»__ 
determinar si será necesario 
modificar alguna norma, ya 
que «la operación no se ha -j¿ 
concretado en todos sus tér-
nünos». 

La titular de Economía 
puntuEilizó que «en cualquier 
caso, el que el sea el Banco de 
España -que es el máximo re
gulador y supervisor del siste
ma financiero nacional- el. ; 
que ha planteado que este 
proyecto es viable desde una 
perspectiva económica y fi
nanciera, a mi me lleva a pen
sar que también lo es desde 1_ 
una perspectiva jurídica». 

ANÁUSIS DEL MARCO LEGAL. :• 
«Por lo tanto el Banco de Es
paña, el propio Ministerio de 
Economía han analizado ya y ^ 
han comprobado el marco de 
la regulación actual es posible 
lanzar este proyecto», añadió. --^ 

"No obstante, admitió que 
«esto no quiere decir que ma
ñana o pasado mañana ten
gamos que realizar adapta
ciones en los textos legales o 
dentro del marcó legal en el 
que somos competentes cada 
Administración». En cual
quier caso, manifestó que " 
cree «que la leyes tienen que 
estar al servicio de los ciuda
danos, al servicio de los obje- * 
tívos que se pretenden cum-
pliD>. 
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